

Departamento de Ingeniería de Minas

premia a profesores por su contribución a la docencia , a los alumnos destacados y recibe a los nuevos estudiantes



Patricio Poblete, Sebastián Troncoso, Patricio Aceituno, Aldo Casali, Gianna Vallebuana, Francisco Brieva y Gastón Fernández .

El Departamento de Ingeniería de Minas cumplió nuevamente con la tradicional ceremonia de recepción de los alumnos nuevos 2006 y se entregaron las distinciones a los profesores que se han destacado en la actividad docente, premiándose, asimismo, a los mejores alumnos del año 2005.

El premio a los académicos se otorga en base a los resultados de una encuesta realizada por los alumnos de la especialidad y la distinción a los mejores alumnos, basándose en un

informe emitido por la Escuela de Ingeniería y Ciencias.

En esta oportunidad recibieron premios:

- “Al mejor Profesor de Jornada Completa”, Gianna Vallebuana, quien también obtuvo esta distinción el año 2004.
- “Al Mejor Profesor de Jornada Parcial”, Gastón Fernández
- “Al Mejor Profesor Auxiliar”, Sebastián Troncoso.

En tanto, los alumnos destacados

2005 son Carlos Castillo, Karina González, Andrés Parra, Felipe Ramírez, Magín Torres y Sebastián Troncoso.

El Director del Departamento, profesor Aldo Casali en su intervención felicitó a los docentes y alumnos distinguidos y al mismo tiempo dio una cálida acogida a los 27 estudiantes que ingresaron este año a la carrera de Ingeniería de Minas, argumentándoles “ustedes tomaron una muy buena determinación puesto que la minería en Chile es una de las actividades más destacadas, que produce ingresos significativos al país lo que redundará en una mejor calidad de vida para sus habitantes, y la que ha experimentado un desarrollo tecnológico de alto nivel, lo que es reconocido internacionalmente”.

Más adelante hizo una breve reseña histórica de la evolución que ha tenido el Departamento en los últimos diez años, período en que los planes de estudio se han modernizado, se han incorporado académicos jóvenes, los que llegan a la carrera académica con estudios de doctorado realizados en prestigiosas universidades extranjeras y se ha incrementado el número de alumnos que ingresan a la carrera, como también, se ha elevado la cantidad de publicaciones.